

Montag, 15. April 2019, Ebersberger Zeitung / Lokalteil



EBERSBERG

Schlaflos in der Osternacht

Die evangelische Jugend lädt Jugendliche ab 13 Jahren ein, die Zeit von Samstagabend, 20. April, bis Ostersonntag, 21. April, gemeinsam zu verbringen. Die Nacht beginnt um 20 Uhr im evangelischen Gemeindehaus Ebersberg. Mit Spielen, Essen, Eier färben und Osterbrot backen soll die Zeit bis 4 Uhr früh verbracht wer-

den, bis die Jugendlichen sich auf den Weg nach Kirchseeon machen, um dort gemeinsam das Osterfeuer zu erleben und den Auferstehungsgottesdienst zu besuchen. Die gefärbten Eier und selbst gebackenen Brote werden beim Frühstück gegen eine kleine Spende verteilt. Eine Kostenbeteiligung von drei Euro wird erhoben. Eine Einverständniserklärung für Jugendliche bis 18 Jahre ist von den Eltern erforderlich. Infos beim evangelischen Pfarrbüro, Tel. (0 80 92) 2 04 02.

LANDKREIS

Schokohasen für Schülerlotsen

Der Kinderschutzbund Ebersberg bedankte sich auch in diesem Jahr wieder mit einem kleinen Schokoladen-Osterhasen bei den Schülerlotsen in Ebersberg, die bei jedem Wetter dafür sorgen, dass die Schulkinder ohne Gefahr über die Ampel gehen können. Unsere Aufnahme entstand in Ebersberg an dem stark frequentierten Übergang zur Realschule auf Höhe des dortigen Aldi und Edeka-Marktes. Karl Heinz Kobler vom Kinderschutzbund übergab je einen Osterhasen an die Schülerlotsen des dortigen Teams.

ez